

CDU-Fraktion zur GR-Sitzung 01.03.

#### TOP 4 Städtepartnerschaft

Die CDU-Fraktion hat seit der ersten Initiative und ersten Überlegungen den Aufbau einer Städtepartnerschaft mit einer Stadt in den USA mitgetragen. Gründe für unsere Bereitschaft, eine Partnerschaft einzugehen, waren zum einen , eine Freundschaft fortzuführen, die zwischen den hier stationierten und lebenden Amerikanern und den Schwetzingern seit vielen Jahren bestanden und bestehen. Ein weiteres Anliegen und Grund für uns war, die Möglichkeit zu schaffen, vor allem jungen Menschen eine Basis zu bieten, um in den USA neue Erkenntnisse und Erfahrungen zu sammeln.

Seit den ersten Überlegungen und heute fanden zwischenzeitlich viele Begegnungen in offizieller und privater Mission statt. Auf beiden Seiten gründeten sich Unterstützergruppen. Es entstanden erste freundschaftliche Kontakte und Treffen. Dabei stellte sich heraus, dass Fredericksburg von seiner Größe und seiner historischen und kulturellen Prägung perfekt zu unserer Stadt passt, so wie es im Januar 2007 Colonel David McEwen formulierte und dies Stadt als Partnerstadt vorgeschlagen hatte.

Für meine Fraktion zeigt sich, ohne dass ich auf die vielfältigen Begegnungen näher eingehe. Dass die jetzt zu beschließende neue Partnerschaft trotz der Entfernung in beiden Städten ein reges Interesse findet.

Diese neue Partnerschaft stellt keine Konkurrenz zu den bestehenden Partnerschaften dar, denn die große Attraktivität dieser neuen Städtepartnerschaft besteht darin, insbesondere eine private Austauschplattform für interessierte Jugendliche und junge Erwachsene zu schaffen. Die Stadt möchte hierzu mit dem heutigen Beschluss, Türöffner für solche Begegnungen sein.

Die CDU-Fraktion stimmt dem Beschlussvorschlag zu.